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A Vereadora ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as formalidades 

regimentais, à Secretaria Municipal de Saúde, para que envie esta vereadora, em tempo hábil, as 

informações a seguir. 

Considerando as constantes reclamações e questionamentos de munícipes com 

relação à falta de medicamentos nas UBSs – Unidades Básicas de Saúde; 

Considerando que o problema não é recente, são muitas pessoas precisando de 

medicamentos, e as reclamações só aumentam. Exemplos de doenças que estão com falta de 

medicamento há algum tempo: Mal de Parkinson, Diabetes, hipertensão, entre outros; 

Esta Vereadora solicita as informações: 

1- Qual a justificativa para a falta de tais remédios? 

2- Quais as providências estão sendo tomadas para solução das 

faltas destes medicamentos? 

3- Qual a previsão para resolução deste problema? 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner Antonio 

Sendão Accorsi, em 11 de setembro de 2023 

 

 

MIRIAN PONZIO 

- Vereadora – 

PROTOCOLO 

REQUERIMENTO N.º 206/2023 

Recebido em 11/09/2023 

Enviado em ______/____/2023 

Ofício n.º _________/2023 

ENCAMINHE-SE 
11/09/2023 

 
 

________________________ 
Valcir Conceição Zacarias 

..::Presidente::.. 

APROVADO
20ª Sessão Ordinária - 11/09/2023


